

石岡の議員活動時間報告

葉山町議会では、議会改革の一つとして、『議員報酬の在り方について』平成28年2月より1年間、議員としての活動時間の調査を行って参りました。議員は、議会本会議や常任委員会だけでなく、特別委員会や、議員懇談会・研修会に加え、会派代表者会議、議員間討議などを含め、様々な場面で議会(役場3Fの本会議室/委員会室)に足を運んでいます。

また、地域の行事や式典、イベントや会合等にも、議員として出席し、多くの時間を費やしています。今回は、その集計結果が出ましたので、カテゴリー別にてご報告致します。

[数字の単位:時間／時間には個人差があります]

本会議・委員会に付随する活動	413	政務活動	28
一般質問に付随する活動	178	町長との話し合い	44
議案審議に付随する活動	444	町主催行事への出席	74
討論・表決等に付随する活動	35	住民との各種相談	435
町民との会議に付随する活動	50	その他の委員会活動	236



平成27年度政務調査費使途報告

葉山町議会では、月額20,000円×12ヶ月分=240,000円の政務調査費が支給されますが、平成27年度は、選挙の改選時期でもあり、5月からのスタートという事で、1か月分差し引かれた220,000円を頂いておりました。

主だった使用科目は、議案や、配られる資料などをファイリングするための事務用品購入費と、自身の議会報告紙の制作・印刷・配布費として使用しました。…因みに、「HAYAMA TIMES 創刊号」は、発行にかかった必要経費の半分が政務調査費として認められ、半分は、自費発行となっております。尚、使わなかった政務調査費に関しては、A町に返還しています。

政務調査費支給額 220,000円(一括支給) - 政務調査費使用合計額 105,404円 = 町への返還額 114,596円

編集後記

議員になって、ようやく2年が経過しました。正直、今回のような自己評価を冷静にしてみると、一言で言えば、まだまだ何も出来ていないというのが真実であり現実だったりします。「期待はずれ?」「選挙戦の勢いはどうした?」とのご指摘も頂いているのも事実です。しかし、決して、現在の町や議会に迎合した訳ではなく、バランス感覚を最重視しながら、慎重に時間を重ねているところです。任期満了となる、後半戦の2年間で、一つでも多くの結果が残せるように、行動力と発言力を優先的に高めていかなければと思っています。どうか、気になるような点などございましたら、遠慮なくご連絡頂ければと思います。今後ともご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

PROFILE

石岡 実成 1970年4月3日生まれ 46歳 東海大学体育学部卒業

大学卒業後は広告代理店にて10年間勤務(プランナー/グラフィックデザイナー)

(株)フロムエー東京では…リクルートグループ、オール販社を含めた

約2万人の求人営業マンの中で「クラス別最優秀営業マン賞」を受賞。

2005年7月に広告代理&デザイン事務所として独立、葉山町商工会をはじめ、様々なNPO、活動団体のイベントポスター/チラシ、グッズ等のデザイン制作を担当。

葉山町商工会「地域活性化委員会」副委員長/葉山町消防団 在籍

葉山町水泳協会 理事/かざはや商店会 理事(企画・広報)

NPO法人チャレンジアースト・ファンデーション(HAYAMANトライスロン等プロデュース)

趣味: 料理、ランニング、スイミング、ドライブ、音楽鑑賞



●ご意見・ご要望・お問合せなどお気軽にお寄せください。

E-mail : jissei.ishioka.5@gmail.com / TEL : 046-875-0003

<http://www.jissei-ishioka.com>

石岡じっせい

検索



●発行元:石岡じっせい 葉山町長柄350-2-メゾン葉山202



HAYAMA TIMES 2017 no.1



Hayama town Councillor Jissei Ishioka newspaper

Hayama, JAPAN March 30

葉山町議会現職1期目の『石岡じっせい』が

自分“通信簿”

つけてみました。

お恥ずかしい話 (-_-;)

『55点』でした。

分析結果をご報告いたします。

残された任期はあと2年…踏ん張りどころです。

2015年の初当選から、過去2年間を振り返り、出来る限り冷静に自己分析したつもりです。内容は、議員の資質や能力、立ち振る舞いや、マニフェスト達成度など、全10項目に分けて振り返りました。評価はあくまでも自分基準ですので、目にされた方の中には、「自己評価が甘い」というご指摘もあるうかと思いますが、どうか温かい心をもってご覧頂ければと思います。

2016-2017 議会トピックス

学校給食センター化 いよいよ始動

葉山町は、中学校給食実現に向けて、小学校4校を含めた「給食センター」を、葉山中学校駐車場法面に建設することを決定。平成31年度の開始を目指しています。議会としては、食育を含めた、安全で安心な学校給食になるように、注視して参ります。

細川慎一前議員の 申し立ては…棄却

覚せい剤使用で有罪判決を受けた、細川前議員について、議会が下した【除名処分】のその後ですが、不服申し立てをしていた彼側の申請は、無事に棄却されました。今回の事件で見た課題は、あまりにも大きな壁ではあります、この葉山から、改善に向けた改革案を、国に対しても発信して行きたいと思っています。

平成29年度 町長施政方針 葉山の強みを伸ばす挑戦

平成29年度、葉山町議会第1回定例会において、一般会計を含む、全ての予算案が無事に可決されました。課題はまだありますが、6年目を迎えた「山梨町政」としては、これからが、真の“挑戦”的ステージになりそうです。

Hayama town council
News & report
News from Jissei Ishioka



No.1
2017.3/30

- 自分“通信簿”的採点表・分析結果……………中面2P
- 一般質問で取り上げた内容……………中面3P
- マニフェストの振り返り……………中面3P
- 議員活動時間報告結果……………裏面4P
- 平成27年度政務調査費使途報告……………裏面4P